

INDEPENDIENTES

Dos aspirantes llevan más de 1% de firmas

Eduardo Verástegui y Ulises Ruiz son los que han logrado un mayor número, en un mes de recopilación

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

De los nueve ciudadanos que iniciaron el procedimiento para lograr la candidatura independiente a la Presidencia de la República, sólo dos rebasan el 1% de firmas recabadas para sumar 961 mil 405 y con esto cumplir el requisito.

A un mes del arranque de la recopilación de firmas, Eduardo Verástegui suma 2.03% de los respaldos necesarios, es decir, unas 25 mil 246 firmas, convirtiéndose en el aspirante con más avance en el proceso, según el informe del INE del 2 de octubre pasado.

El actor tiene apoyos en las 32 entidades del país. Con mayor avance está Jalisco, que le ha aportado 6.49% de firmas requeridas para considerar que cumplió con el requisito en esa entidad.

Le sigue Aguascalientes, con 4%, y luego Colima, con 3% de los respaldos necesarios.

En segundo lugar, Ulises Ruiz cuenta con 1.15% ya revisados por la mesa de control del INE, es decir, 11 mil 44 apoyos, aunque ha enviado 24 mil 973 firmas.

En cuanto a la dispersión en al menos 17 estados, como lo dicta la ley, el oaxaqueño tiene firmas en las 32 entidades del país,

siendo Edomex el lugar con más apoyo con 5.76% de lo necesario. En segundo lugar, Colima, con 4%, y en tercero, Nayarit, con dos por ciento.

Ulises Ruiz tiene registrados a seis mil 326 auxiliares para recopilar firmas, pero ha sido mil 749 los que efectivamente han enviado al INE.

**ULISES RUIZ****1.15****POR CIENTO**

de los apoyos requeridos, ya revisadas por el INE.

**EDUARDO VERÁSTEGUI****2.03****POR CIENTO**

de las firmas necesarias, en 32 entidades del país.

